

Uniformados exigen regularización de salarios por servicios "222"; Jefatura aguardando pagos pendientes

Principal



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 185
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uniformados-exigen-regularizacion-de-salarios-por-servicios-222-jefatura-aguardando-pagos-pendientes_15261.php

**UNIFORMADOS EXIGEN
REGULARIZACIÓN DE
SALARIOS POR SERVICIOS
'222'; JEFATURA
AGUARDANDO PAGOS
PENDIENTES**

Principal

Uniformados exigen regularización de salarios por servicios "222"; Jefatura aguardando pagos pendientes

Retrasos en los pagos de contratantes generan demoras en salarios de funcionarios de la Jefatura de Montevideo, según denuncia del sindicato que afirma que "la responsabilidad no recae en el trabajador".

Atrasos en el Pago de Servicios Especiales de Policías en Uruguay

En Uruguay, miles de policías están realizando el servicio especial contratado conocido como "222", según lo estipulado en el artículo correspondiente.

Este servicio se suma a su horario laboral habitual.

Habitualmente, los funcionarios reciben sus haberes el 15 o 16 de cada mes; sin embargo, hasta el 21 de enero no habían percibido sus salarios correspondientes.

Esta situación no es aislada, ya que existen antecedentes de problemas similares en meses anteriores.

El Sindicato Unico de Policías del Uruguay (SUPU) ha manifestado su preocupación al respecto y ha solicitado a las autoridades el cumplimiento de los pagos en tiempo y forma.

Según fuentes oficiales consultadas, existe un atraso en los pagos a los policías, el cual se atribuye a la falta de recursos disponibles.

Las autoridades explicaron que los contratantes de los servicios "222", que incluyen tanto empresas públicas como privadas, tampoco han realizado sus pagos de manera oportuna.

Estos contratantes requieren a los policías para custodiar instalaciones, valores y garantizar la seguridad vial.

Ricardo González, dirigente del SUPU, indicó a Subrayado: "A nivel del ministerio deben tomarse los recaudos suficientes.

Está habiendo una mala gestión.

No están pudiendo recaudar en tiempo y forma los dineros de esos servicios".

Además, resaltó que "no es problema del trabajador; el funcionario va, cumple y realiza el servicio (.
.

) Esperemos que el pago salga mañana o lo antes posible.

Nos preocupa".

El SUPU tiene la intención de solicitar a las autoridades que se establezca una fecha concreta para el pago de los salarios correspondientes a los servicios 222, los cuales se reciben de manera paralela al salario habitual, por cumplir funciones para el Ministerio del Interior.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UNIFORMADOS EXIGEN REGULARIZACIÓN DE SALARIOS POR SERVICIOS '222'; JEFATURA AGUARDANDO PAGOS PENDIENTES

Uniformados exigen regularización de salarios por servicios 222 jefatura aguardando pagos pendientes

Tags

servicios, correspondientes, contratantes, funcionarios, habitual, trabajador, salarios, reciben, autoridades, servicio, uruguay, sindicato

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Agentes policiales exigen el abono del servicio 222 antes del 23 de diciembre*
- 3.5 *** *Se alcanzó un entendimiento entre Copsa y el sindicato: la empresa saldó los salarios pendientes a sus trabajadores*
- 4.8 *** *Paro sorpresivo en Copsa: los trabajadores reclaman el pago de sus salarios pendientes*
- 4.1 *** *Inesperado paro del sindicato de Copsa: empleados exigen el pago de salarios adeudados*
- 3.8 *** *Fallos recientes iluminan el camino del despido indirecto en el ámbito laboral*
- 4.5 *** *El sindicato de Copsa expresa preocupación por la falta de avances tras la reunión con la empresa y evalúa posibles acciones conjuntas con la Unott*
- 4.5 *** *Paro parcial del Sunca en señal de duelo por el fallecimiento de un trabajador en Río Branco*
- 4.1 *** *Paro programado por el sindicato de trabajadores de Copsa este*

miércoles de 10 a 14 horas

4.9 * *Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo Ultimas Noticias*

4.8 * *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo